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The Contribution of economic diversification in achieving the balance of the
public budget in Algeria
La contribution de la diversification économique dans la réalisation de
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Abstract :

This study aims at highlighting the extent of dependence on economic diversification outside of hydrocarbons as a
mechanism to achieve balance of budget and financial in light of changes in oil prices in Algeria, and therefore the
need to focus on areas and ways to finance the balance sheet away from the dominance of the oil sector in
financing the economy. The study concluded that a number of priority cutters in economic diversification, such as
foreign investment and the private sector, should be promoted in achieving fiscal and macroeconomic balance.
KeyWords : Economic diversification, Public budget, Public budget,- Algeria

Résumé:

Cette étude vise a mettre en évidence I'étendue de la dépendance vis-a-vis de la diversification économique en
dehors des hydrocarbures en tant que mécanisme permettant d'atteindre 1'équilibre budgétaire et financier compte
tenu de 1'évolution des prix du pétrole en Algérie, et donc la nécessité de se concentrer sur les domaines et les
moyens de financer le bilan. loin de la domination du secteur pétrolier dans le financement de 1’économie. L’étude
a conclu qu’il convenait de promouvoir un certain nombre de priorités dans la diversification économique, telles
que les investissements étrangers et le secteur privé, pour parvenir a un équilibre budgétaire et macroéconomique.
Mots clés: diversification économique, budget public, budget public, - Algérie
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